

ふるさと納税

規制といふのは何？

2月に入りて間もなくすると衆議院選挙が投開票されます。当然ですが毎回税金に関する話

皆様、日々のお務めお疲れ様でございます。本年最初の社内向け情報誌、第57号です。



馬／うまを逆から読むと「まう」になり、舞い踊るほど嬉しいことが舞い込むように、といった縁起物だそうです。

縁起物なので、あえて九星気学の方位盤で確認してみます。縁起の良い南が上になっています。そこに午の文字がありますが、分かりますか？

字も方角を示す単なる記号で、別に一から十二でも A から I でも良かったのですが、当時の中国では動物を起用したことで、今の日本で受け継がれています。ということなんですね。旅館の部屋の名前が鳥とか山の名称だったり、幼稚園のクラスの名前が花とか果物の名称だったりするのと似ているのかも。そしてもしかしたら馬の代わりに猫とか熊とかだとか、午前午後が猫前猫後とか熊前熊後で、お昼は正猫とか正熊だったのかもですね。

クジラが現れた、など。しかし警察犬や猫屋敷というように漢字にしても問題ありません。文字を変えることで表す対象を分かりやすくする、ということだそうです。

昨年の社報でクマの話がありました。このとき、熊ではなくクマと表記していました。実は新聞やテレビニュースの画面に出る文字などでは、動物を表すときはカタカナ表記すること、という取り決めがあるんです。サルが電柱に

去年の秋、ふるさと納税にボイントが付かなくなるという新たな取り決めがニュースになりました。その時期の駆け込みふるさと納税の返礼品を求める量は、かなりのものでした。そのため「今後ボイントが付かないなら、もうふるさと納税は辞めようかな」という声も少なくありません。

キモチは分かる……
けどそれはもつたいない――

ということで、今年はしっかり
の「コーナード」しばらくかかるかと
納税を改めて考えてみます。

る話なので行政系の事業であることから、いわゆる「送料」部分もしつかりビジネスとして捉えられることがある、とても大事な仕組みです。民間サービスのネット通販などでは最初から「送料無料」にチェックを入れられるようなホームページも、あるくらいですから、ビジネスモデルとしても改めて確認しておきましょう。

ふるさと納税は、毎年年明けから年末前まで一回切りとなりますので、お得になるようプログラムを作つていきます。

が少し変わってきます。やつぱりもう面倒くさそう！となりそうですが・笑、国が国民全員に推薦しているくらいなので、仕組みさえつかってしまえば簡単です。

焦つたといふやうにもなりませんので、この一年でゆつたり自分で手続きを済ませるために確認しつつ進めてみて、ちょうど一年後の来年から取り組んでみよつ、みんなうそのときNEESAやいD

【これまで
これからも
アリがとう】
みやこ専務の

ふるさと納税も、既に自己資金の取り扱いは随分良くなっています。天災も踏まえて何が起きるか分からぬ昨今、自分の身は自分で守らなければですよね

節分は、旧暦でいう正月前日の大晦日。改めて新たなスタートのために豆撒きして恵方巻にかぶりついて邪気を祓つて厄を落として、今年も皆さん、ご安全に頑張りましょう！

令和8年、新しい年がスタートしました。皆さん、年の初めはいかがでしたか？ 

目まぐるしく変化する運送業界ですが、物流を背負って働いている皆さんのおかげで私たちの生活が支えられています。

年頭にあたり、今年一年安全で信頼される会社を目指していきたいものです。時の移り変わりについて行く日々、乗り遅れないよう頑張って輝かしい年にしましょう。



copyright 2026 フア物流 令和 8 年 1 月 21 日作成